



GEMEINDE ALTLICHTENWARTH

SAGEN SIE JA ZU ^{NÖ}GLASFASER! JETZT BIS 31. JULI 2024!

Liebe Bürgerin, lieber Bürger!

In den kommenden Wochen und Monaten treffen wir gemeinsam eine wichtige Entscheidung. Wir können dafür sorgen, dass das ^{NÖ}Glasfasernetz – die Infrastruktur der Zukunft – in Altlichtenwarth ausgebaut wird. Immer häufiger merken wir, dass eine leistungsfähige Internetverbindung notwendig ist: Wir können im Home Office arbeiten, Kontakte online pflegen, Einkäufe erledigen und vielfältige Multimediaangebote für unsere Unterhaltung nutzen. Während Wasser, Kanalisation oder Strom längst zur Selbstverständlichkeit für uns geworden sind, ist die Versorgung mit leistungsfähigem Breitband die große Herausforderung unserer Zeit – vor allem im ländlichen Raum. Denn nur Glasfaser bis ins Haus und in jeden Betrieb hat ausreichende Kapazitäten für heutige und zukünftige Online-Dienste. Das Land NÖ hat ein Modell entwickelt, das Chancengleichheit mit den größeren Städten herstellt. Wenn alle Voraussetzungen erfüllt sind, kann die Niederösterreichische Glasfaserinfrastrukturgesellschaft (nÖGIG) aktiv werden.



Ihr Bürgermeister
Gerhard Eder

Meine Bitte: Nutzen wir diese einmalige Chance und sorgen wir gemeinsam dafür, unser Altlichtenwarth fit für die digitale Zukunft zu machen!

mehr als
42%

NUTZEN WIR DIE EINMALIGE CHANCE UND HOLEN WIR DAS ^{NÖ}GLASFASERNETZ IN UNSERE GEMEINDE!

ANDERS ALS NETZE PRIVATER TELEKOMMUNIKATIONSANBIETER IST DAS ^{NÖ}GLASFASERNETZ:

- **OFFEN:** Das ^{NÖ}Glasfasernetz ist offen für alle Internetdiensteanbieter! Sie können zwischen Anbietern und deren Produkten wechseln und profitieren von der Vielfalt und fairem Wettbewerb.
- **ÖFFENTLICH:** Was nÖGIG baut, bleibt in der Hand des Landes Niederösterreich.
- **ZUKUNFTSSICHER:** Das ^{NÖ}Glasfasernetz reicht bis in die Häuser und ist den Anforderungen der Zukunft gewachsen.

NUTZEN WIR DIE CHANCE!

Wir haben in Altlichtenwarth alle Vorbereitungen für die Umsetzung des NÖ Modells getroffen. Die betroffenen Ortsteile erfüllen somit die technischen und wirtschaftlichen Kriterien für den Ausbau durch nÖGIG. Jetzt fehlt nur noch Ihre Zustimmung! Wenn im definierten Ausbaubereiche **42 % der Bürgerinnen und Bürger** einen Infrastrukturvertrag mit nÖGIG abschließen und zusagen, ab der Herstellung des Anschlusses einen Dienst zu nutzen, könnten die Bauarbeiten noch im Frühjahr 2025 starten. **Bei Bestellung bis 31. Juli 2024 kostet die Errichtung nur 300,- Euro!**

Gemeinsam mit nÖGIG werden wir Sie in den kommenden Wochen umfassend über die Vorteile dieser offenen, öffentlichen und zukunftsicheren Infrastruktur informieren. **Den Termin für die Info-Veranstaltung und weitere Beratungsangebote finden Sie auf der Rückseite.**